



Chöre als Gastsänger beim Foreigner-Konzert



Zusammen mit der Gruppe Foreigner stand Da Capo auf der Bühne des Mannheimer Rosengartens. Foto: privat

Ein schöneres Geschenk zum 25-jährigen Bestehen hätte es für die Musikgemeinschaft Da Capo aus dem Kurpfälzer Chorverband Mannheim gar nicht geben können – sie waren Gastsänger beim Unplugged-Konzert der Gruppe Foreigner im Mannheimer Rosengarten. Der Junge Chor des GV Eintracht Au (Mittelbadischer Sängerkreis) hatte dasselbe Erlebnis auf der Festspielhausbühne in Baden-Baden.

Die Band Foreigner ist derzeit auf ihrer Tour durch Deutschland und sucht bei jedem Konzert einen örtlichen Chor, der bei der Zugabe „I want to know what love is“ mitwirkt. Auf Da Capo waren sie durch deren interessante und mit Hörproben ausgestattete Homepage aufmerksam geworden. Ein Kontakt war schnell hergestellt und Da Capo stellte sich der Herausforderung, denn die Gelegenheit mit einer weltbekannten

Band aufzutreten bietet sich einem Laienchor ja nicht so oft. Der Song musste fünfstimmig neu einstudiert werden. Für die Sängerinnen und Sänger war es ein unvergessliches Erlebnis, vor allem natürlich, als sich Sänger Kelly Hansen quasi unter sie mischte. Und mit etwas Glück sind sie dann auch auf der Live-DVD zu sehen und hören, die in Mannheim aufgenommen wurde.

Großes Gänsehaut-Gefühl erlebte auch der Junge Chor aus Au. Nach einem Aufruf im Badischen Tagblatt hatte man sich beim Konzertveranstalter beworben und den Zuschlag erhalten. Und dann der große Moment: Frontmann Kelly Hansen beginnt und beim zweiten Refrain betreten die Auer die Bühne, ins gleißende Licht und singen mit, das Publikum ebenso, ein Massenchor mit viel Jubel und Beifall.

Fünf Minuten mit den ganz Großen aus dem Rock-Business auf der Bühne – was für ein Erlebnis ms/rh